

Rutin Tanpa Henti Kapolresta Mataram Laksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Nov 15, 2024 - 15:43



Mataram NTB - Polresta Mataram tekun tanpa henti melaksanakan Safari Kamtibmas dan jumat pada setiap hari Jumat setiap minggunya. Upaya ini diyakini dapat mendorong terciptanya Harkamtibmas di lingkungan masyarakat.

Kali ini Kapolresta Mataram Bersama para PJU Poleresta Mataram didampingi Kapolsek Sandubaya melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Jamiq Qubatul Islam lingkungan Seganteng, Lingkungan Cakra selatan, Kec. Cakranegara, Kota Mataram, Jumat (15/11/2024).

Pada kegiatan tersebut rombongan Kepolisian Resor Kota Mataram ini disamping melaksanakan Shalat Jumat berjamaah bersama masyarakat setempat juga berkesempatan melakukan dialogis dengan para tokoh. Hal ini untuk menjangkau informasi-informasi yang terjadi dalam lingkungan masyarakat.

Dalam wawancara singkat media ini dengan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., usai kegiatan berlangsung mengatakan kegiatan ini salah satu cara untuk mendekatkan diri dengan masyarakat disamping untuk menggali informasi terkait kendala yang dirasakan masyarakat.

Dalam silaturahmi tersebut dirinya memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Mataram kepada masyarakat dan para tokoh agama kemudian dilanjutkan dengan penyampaian pesan-pesan Kamtibmas.

“Pesan-pesan Kamtibmas yang kita sampaikan kepada masyarakat tersebut menjadi hal utama pada kegiatan Safari kamtibmas dan Jumat Curhat, tujuannya tentu untuk memelihara dan menciptakan agar situasi Keamanan dan ketertiban dalam masyarakat dirasakan kondusif, “ucapnya.

Komisaris Besar Polisi ini sangat berterimakasih kepada para tokoh yang telah memberikan banyak masukan baik untuk perkembangan Polresta Mataram maupun sebagai upaya menciptakan kamtibmas yang kondusif.

“Kami tentu akan berusaha meningkat pelayanan demi kenyamanan masyarakat terutama pelayanan keamanan yang harus tercipta di tengah masyarakat sebagai pendukung pelaksanaan pembangunan di daerah kota Mataram, “terangnya.

Tidak hanya memberikan himbauan, pelaksanaan Safari kamtibmas dan Jumat curhat kali ini juga dirangkaikan dengan penyaluran bantuan untuk pembangunan masjid berupa 30 sak semen yang diserahkan langsung Kapolresta Mataram kepada pengurus masjid.

“ Semoga apa yang sudah kita lakukan dan berikan dapat bermanfaat bagi warga masyarakat, “pungkasnya. (Adb)